



La CHS continúa con la campaña de desbroces en el río Segura y en cauces secundarios de la cuenca

Las actuaciones se prolongarán durante los meses de agosto y septiembre

El organismo de cuenca tiene previsto realizar un total de 27 actuaciones durante esta campaña

07.agosto.2023- La Confederación Hidrográfica del Segura continúa con la campaña de desbroce, limpieza y mantenimiento tanto en los márgenes del río Segura como en otros cauces secundarios como ramblas.

En este periodo, el organismo de cuenca comenzará por las zonas que se consideran de prioridad media. Los trabajos avanzarán progresivamente de manera que, a finales de la campaña, estén limpios el mayor número posible de cauces con el criterio de que aquéllos que presenten una mayor problemática en caso de posibles avenidas tengan capacidad suficiente de cara a los meses de septiembre-octubre, tradicional época de lluvias en la cuenca del Segura.

Como es habitual, los trabajos consistirán en la retirada de carrizo y vegetación invasiva para facilitar el paso del agua en caso de lluvias pronunciadas o avenidas.

De este modo, con la retirada de las especies vegetales invasoras, se mejora el tránsito de los caudales que puedan ocurrir en periodos de fuertes precipitaciones.

A su vez, se respetará la vegetación arbustiva autóctona de porte bajo ya que forma parte del ecosistema natural de este tipo de cauces.

Estos trabajos están dentro de las campañas que periódicamente realiza la CHS de mantenimiento ordinario de ramblas en zonas no urbanas, para aquellos cauces que transcurren dentro de la trama urbana o periurbana y cuyas competencias son municipales, el organismo de cuenca ha ofrecido a los consistorios la posibilidad de firmar un acuerdo en el que ambas entidades puedan colaborar en su mantenimiento.

En total, serán 27 las actuaciones que, durante esta iniciativa, llevará a cabo la CHS. Algunas de ellas, ya han finalizado o están próxima a su finalización como son las acometidas en las ramblas de Agua Amarga, La Ventosa, El Puerto, Salada, Tinajón, Mayés, Moro, Andreas, Judío Cañarete, El Estrecho y Los Prados, todas ellas en la provincia de Murcia.

En cuanto a la rambla de El Albuñón, la Confederación Hidrográfica del Segura está a la espera de recibir la autorización de la Dirección General de Medio Natural de la Comunidad Autónoma de Murcia para poder iniciar los trabajos



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

de desbroce al contar, el tramo dónde se va actuar, con indicación de protección medioambiental.

En Alicante, el organismo de cuenca trabaja aguas arriba del río Seco (Pilar de la Horadada) y comenzarán las actuaciones en rambla de San Cayetano, una vez ha concluido la retirada de sólidos en la barrera de flotantes de Guardamar y el desbroce del cauce viejo del Segura.

Finalmente, la CHS invertirá cerca de 500.000 euros en estos trabajos que completarán a los que se realizan en los cauces principales.